

令和3年11月吉日

お客様各位

金山商事運輸有限公司
代表取締役 金山 了

エコツークライト (尿素水) 価格改定について

拝啓 時下ますます清栄のことと、お慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、標記の件につきまして、ご案内させていただきたく存じます。

去年来、エコツークライト (尿素水) の原料たる尿素の急激な高騰が続いております。弊社におきましても、これまで配送の効率化や原料の仕入れ先の選定などコスト削減に努め、皆様への販売価格を維持して参りましたが、その努力も限界に達し値上げを余儀なくされる状況となりました。どの業界も厳しい状況下で、このようなお願いをしなければならないことは断腸の思いではありますが、何卒ご理解いただきたくお願いする所存です。なお、①原料価格上昇の主な原因、②今後の見通し、③弊社の計画につきまして、下記をご参照いただければ幸いです

敬具

記

① 原料価格上昇の主な原因

世界最大の輸出国である中国が、一切の輸出を取りやめたことが最大の原因です。

尿素は尿素水の原料以外にも化学肥料の原料（こちらの方が遥かに需要が多い）であり、食糧確保の為に中国の国内優先政策が大きく影響しています。（日本の化学肥料も高騰中です）

② 原料価格の今後の見通しについて

尿素は天然ガスから生産される原料です。世界的なコロナウイルス感染症の影響で天然ガスも減産しています。経済状況が回復すれば尿素の生産も増加すると考えられ、その際には価格が下がることも考えられます。しかし、少なくとも今後しばらくの間は現状か、それ以上の高騰が継続すると予想されます。

③ 弊社の計画について

尿素の原料の価格は過去1年のうちに2倍程度上昇し、今後も高騰が続くものと予想されます。その状況踏まえ、弊社でもエコツークライト価格を令和3年12月1日分より値上げさせていただく所存です。値上げ額につきましては、下記の金額を予定しておりますので何卒ご理解のほどよろしくお願いいたします。また今後の状況次第では、その後更なる価格改定も必要になる可能性があります。考えられています。その際には再度お願いの為にご連絡させていただきます。

改定価格

現状販売価格より1リットルあたり+10円